
6 Pièces

1200 m²

Réf. 85153755

4 500 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Au  calme,  villa  individuelle  de  230m²  aménagé  en  deux  appartement.

Idéalement  situé  à  moins  de  100  Mètres  des  plages  de  salis  et  à  10

minutes à pied du vieil antibes. Au rez-de-chaussé :un appartement de

type  3  pièces  de  140m²  comprenant  un  séjour,  avec  cuisine  ouverte

équipé, deux chambres, une grande salle de bains avec douche et wc,

une salle de douche et wc. A l'étage :un appartement de type 3 pièces

de  90m²  avec  une  grande  terrasse  de  60m²,  un  séjour,  une  cuisine

ouverte  équipé,  deux chambres,  une salle  de douche et  wc.  Un beau

jardin de 1200m², parkings extérieur. Disponible seulement ...

In a quiet area, individual villa of 230m² done up in two flat. Ideally located less than

100 meters from the beaches of salis and 10 minutes walk from old antibes. At the

ground floor  :a  two bedrooms apartment  of  140m² including  a  living  room,  fitted

kitchen, two bedrooms, a large bathroom with shower and toilet, a showeroom and

toilet. Upstairs :a two bedrooms apartment of 90m² with a big terrace of 60m², a

stay,  an  equipped  opened  kitchen,  two  rooms,  a  room  of  shower  and  toilet.  A

beautiful  garden  of  1200m ²,  outdoor  parking.  Only  available  from  september  to

end of june.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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